Применение: собственники, судовладельцы, операторы, капитаны судов, судостроительные предприятия, агенты, а также другие лица и организации, использующие аварийные дыхательные аппараты производства фирмы Dräger типа Saver CF.

От предприятия Dräger Safety получено предупреждение о безопасности (см. Приложение 1 «Customer Letter Saver hood visor cracking EU») о том, что материал визоров капюшонов на отдельных аварийных дыхательных аппаратах (АДА) типа Saver CF не обеспечивает требуемый уровень защиты при экстремально низких температурах и в некоторых случаях в материале визора могут появиться трещины.

Такими капюшонами снабжены АДА типа Saver CF, произведенные с 01 мая 2018 по 02 июля 2019, с серийными номерами в следующем диапазоне: c BRLE-0001 до BRMH-9999.

Что делать судовладельцам и операторам:

Если судно снабжено аварийными дыхательными аппаратами фирмы Dräger типа Saver CF с указанными выше серийными номерами, судовладельцам и операторам необходимо проверить соответствие серийных номеров партии, указанных на капюшонах АДА, серийным номерам, перечисленным в Приложении 2 «Customer Letter Attachment Saver Hood Batch Numbers» (где также показано, как найти серийный номер партии капюшона АДА).

Если обнаружено, что серийный номер совпадает, то согласно сообщению Dräger, замена будет производиться через их сеть продаж. 

До замены, судовладельцам и операторам необходимо контролировать состояние капюшонов и учитывать место установки, особенно при работе в холодном климате. 

В отношении дополнительной информации – см. упомянутые в тексте Приложения.

Applicability: shipowners, operators, ship masters, shipbuilders, agents and any other organizations using Dräger Saver CF type Emergency Escape Breathing Devices. 
Dräger Safety has issued a safety notice (refer to the Attachment 1 «Customer Letter Saver hood visor cracking EU») highlighting that the hood visor material on a number of its Saver CF type Emergency Escape Breathing Devices (EEBDs) will not offer the required level of protection at extreme low temperatures and, in some instances, cracking of the visor may occur.
 
The hoods are provided on Saver CF type EEBD’s manufactured between 1 May 2018 and 2 July 2019, with serial numbers in the range from BRLE-0001 to BRMH-9999.
 
What should owners and operators do now?
 
If Dräger Saver CF type EEBD’s with the above serial numbers have recently been supplied, then owners and operators should check to see if the batch serial number of the EEBD’s hood is listed in Attachment 2 «Customer Letter Attachment Saver Hood Batch Numbers» (which also shows the location of the hood serial number).

If the hood serial number is listed, then Dräger has advised that replacement hood assemblies will be supplied through their sales network.

Until such time, as replacement hoods can be provided, owners and operators are advised to monitor the condition of the hoods and consider the installed location, especially if operating in cold climates.

For further information, please refer to the mentioned above attachments received from Dräger Safety.

